

学校だより 6月 第 357 号

横浜市立六つ川西小学校 (TEL) 742-6301 (FAX) 743-2394

URL http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/mutsukawanishi/index.html

一人ひとりに寄り添いながら

探究心旺盛で友達が大好きな六つ西の子どもたち。昨年度子どもたちとの活動を通して、六つ西の子どもたちのよさをたくさん見つけることができました。3月に突然の一斉臨時休業が始まり3か月。本日分散登校としたよりますが、学校再開となりますが、学校再開となりますが、学校ありますが、学校が学校としての姿を少しだけ取り戻したように感じます。分散登校であっても、子どもたちに会えるのは本当にうれしいことです。

各ご家庭では、子どもたちの健康面・生活面についてご協力いただいたり、地域の皆様には子どもの見守りやマスク寄贈の温かいご支援をいただいたり、誠にありがとうございました。また、先日のオンラインPTA役員会では、学校再開準備に向けて貴重なご意見をいただきました。

本日始まりましたこの分散登校が、このまま問題なく全面的な学校再開につながっていくことを願っています。

しかし、いつもの休業明けとは異なりま す。ご家庭にはさまざな不安や心配ごとがあ

副校長

るかもしれませんし、子どもたちは、本人も 自覚しないストレスや不安を抱えているか もしれません。

そこで、本校では全職員が子どもたちの様子をしっかりとらえ、最初は少しテンポを抑えつつ一人ひとりに丁寧に寄り添いながら、みんなが安全で安心できる環境づくりに努めたいと考えます。また、新しい生活習慣・生活様式を自分たちのものにしていく期間にもしていきたいと思います。

更に、授業内容や活動意義を再確認し、子 どもたちとともに学ぶ喜びを感じ充実した 授業ができるよう、量的精選と質的改善を工 夫して参ります。

六つ西の素直で明るい子どもたちが、さらにかがやき 互いの存在を大切にしながらひびきあえるよう、日々の活動に取り組んでいきたいと思います。そして、誰も経験したことのない今だからこそ、保護者の皆様や地域の方々のお力をいただき、切れ間のない子どもたちへの支援が実現するように、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

PTAより、非接触体温計13本を寄贈していただきました。本日より各クラスで使用を始めました。感染防止、子どもたちの安全・安心のため活用させていただきます。ありがとうございました。 学校長

